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Desde o primeiro dia do Ano Novo 
de 2023, os membros da nossa igreja 
ofereceram um culto de Ação de Graças 
de Ano Novo com uma esperança sincera 
de se tornarem santos por meio da palavra 
de  Deus e orações para poderem entrar 
em Nova Jerusalém, o mais belo céu onde 
está o trono de Deus.

A ‘Campanha de Leitura da Bíblia’, 
organizada pela Associação de Pastores, 
decorre durante quatro meses a partir de 
1 de janeiro para que todos os membros 
possam meditar na Palavra de Deus dia e 
noite e crescer espiritualmente.

GCN transmite um programa de leitura 
da Bíblia por 30 minutos por dia para 
ajudar os membros a ler a Bíblia.

Às segundas, terças, quartas, quintas e 
sábados, transmite às 15h e antes e depois 
da Reunião de Oração de Daniel, às sextas-
feiras às 15h e antes do Culto noturno de 
sexta-feira, e aos domingos, antes e depois 
da Reunião de Oração de Daniel. Você 
também pode participar do programa de 
leitura da Bíblia através do site da GCN 
(www.gcntv.org).

Além da 'Campanha de Leitura da 
Bíblia' que está acontecendo até 30 de 
abril, os membros participam da 'Reunião 
de Oração de Daniel' organizada pelo 
Centro de Oração Manmin (com a Diretora 
Boknim Lee) e oram todos os dias, 
buscando primeiro o reino de Deus e Sua 
justiça.

Especialmente, na 'Reunião de Oração de 
Daniel', que foi realizada por três semanas 
até 15 de janeiro, começamos o Ano Novo 
orando pelos 7 tópicos de oração para a 
igreja, a primeira Reunião de Cura Divina 
do Ano Novo e para a evangelização 
nacional  e a missão mundial.

A 'Reunião de Oração de Daniel' da 
nossa igreja é realizada todas as noites, das 
21h às 23h, através da GCN e da Internet, 
e qualquer pessoa de toda parte do mundo 
pode participar (exceto sexta-feira para o 
culto noturno de sexta-feira).

Como está escrito em 1 Timóteo 4:5, 
“porque é santif icado pela palavra de 
Deus e pela oração”, quando lemos os 66 
livros da Bíblia escritos por inspiração do 
Espírito Santo e oramos fervorosamente 
juntos, perceberemos claramente a 
vontade de Deus e ter forças para viver de 
acordo com a Palavra.

De s t a  f or m a ,  n ã o  a pe n a s  nos 
aproximamos da Bíblia, mas também 
oramos fervorosamente ao mesmo tempo 
para que possamos nos tornar filhos do 
Deus santo, que se assemelham ao Senhor 
e poderão cumprir o papel de luz e sal no 
mundo.

No Ano Novo, uma vez que cremos em 
Deus que é a fonte de todas as bênçãos, 
oramos para que você se torne santo por 
meio da Palavra e da oração todos os dias e 
que sua alma prospere em todas as coisas 
e seja forte e transbordante de bênçãos.

O Ano Novo da Bênção com 
a Palavra e a Oração!

‘Campanha de Leitura da Bíblia’ e ‘Reunião de Oração de Daniel’

<Manmin Hoje> 
Edição de Ano Novo 

foi publicada

E m  1 9  d e 
janeiro, a revista 
de publicidade 
da nossa igreja, 
a edição de Ano 
Novo <Manmin 
H o j e >  f o i 
publicada.

<Manmin Hoje> é publicado 
trimestralmente em papel e 
livro digital simultaneamente. 
Você pode assistir ou ouvir 
o v ídeo ou áudio clicando 
no botão no artigo do site da 
igreja.

Ele contém notícias graciosas 
e felizes, como o discurso 
de  A no Novo  do  Pa stor 
Sênior Jaerock Lee, eventos 
impor tantes no segundo 
semestre de 2022, entrevistas 
de pessoas, saudações de 
Ano Novo do exterior e os 
trabalhos missionários de 
Manmin que estão sendo 
realizados ativamente em todo 
o mundo, mesmo no tempo do 
COVID-19.
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Durante o culto noturno de sexta-feira, que começou 
às 23h do dia 13 de janeiro, a primeira 'Reunião de Cura 
Divina para os enfermos' em 2023 foi realizada sob a 
liderança de Pastora Sênior Interina Dra. Soojin Lee.

A reunião foi realizada de forma não presencial, mas 
transmitida ao vivo para todo o mundo via satélite, 
YouTube e Internet por meio da GCN (www.gcntv.org).

A Dra. Soojin Lee pregou a mensagem intitulada 
''Frutos em Mantendo o Arrependimento'' (Mateus 3:5-
10), e ela orou fervorosamente com o lenço de poder (Atos 
19:11~12) no qual o Pastor Sênior Dr. Jaerock Lee orou, 
chamando os nomes das doenças, um por um, daqueles 
que se registraram em casa e no exterior.

Como resultado, os membros que foram curados de 
suas várias doenças e receberam respostas aos desejos 

de seus corações, transcendendo o tempo e o espaço, 
deram glória a Deus com testemunhos em tempo real.

A primeira 'Reunião de Cura Divina' no Ano Novo

Era no f inal de agosto de 2021. 
Cortei um pouco fundo a unha do 
pé direito e, depois de alguns dias, a 
área ao redor da unha fi cou vermelha 
e inf lamada. Depois de dois meses, 
a infecção não sarou e a inf lamação 
continuou, então f ui ao médico. 
Acabou sendo uma "unha encravada", 
onde a unha se enterrou na carne e 
causou infl amação e dor.

Eu orei e olhei para trás em minhas 
def iciências, e recebi a oração do 
meu pastor de grande paróquia. No 
dia seguinte, enquanto sonhava em 
andar confortavelmente com meus 
sapatos sem amarrotá-los, senti que 
Deus iria me curar.

Em dezembro de 2021, preparei-
me para a reunião de cura divina 
com um desejo sincero, mas a unha 
encravada não foi curada.

O médico disse que depois de tomar 
o remédio e reduzir a inf lamação, 
tive que remover a unha do pé ou 

usar uma ferramenta para levantá-la. 
No entanto, não fiquei desapontada, 
mas acreditei firmemente que Deus 
certamente me curaria.

Foi  porque  sent i  o  a mor  de 
Deus Pai prof undamente no meu 
coração ao ser curado de anemia e 
hiperlipidemia que não pude pedir 
em oração durante a reunião de cura 
divina em dezembro. Então, orei 
sinceramente na reunião de oração 
do Daniel para ser curado da unha 
encravada na reunião de cura divina 
em janeiro de 2022.

Então, um dia, tive um sonho. 
Quando tirei minhas meias e mostrei 
ao pastor sênior Dr. Jaerock Lee 
minha unha encravada, alguns 
diáconos disseram: “Ela tem um 
pecado!”

Senti que Deus estava me tocando 
e tive certeza da cura. Depois disso, 
enquanto jejuava pela manhã por 
uma semana, orei fervorosamente, 
imaginando ‘qual era o pecado’. 

Quando percebi que era minha 
'arrogância espiritual', a graça do 
arrependimento veio sobre mim e 
meu coração se encheu de gratidão e 
alegria com as respostas certas.

Em 21 de janeiro de 2022, recebi 
a oração da pastora sênior interina, 
Dra. Soojin Lee, pelos enfermos na 
reunião de cura divina por meio da 
GCN. Quando acordei no dia seguinte, 
a dor na unha havia desaparecido e a 
infl amação havia diminuído.

Alguns dias depois, quando cavei a 
parte saliente da ponta da unha, saiu 
uma coisa pontiaguda do tamanho 
de um painço. Naquele dia, o inchaço 
havia desaparecido completamente e 
a infl amação havia diminuído, então 
estava completamente curado. Como 
bônus, Deus também curou o pé de 
atleta na unha do meio. Aleluia!

Dou todas as graças e glória a 
Deus, o Pai amoroso, que curou 
minha unha encravada e tocou 
delicadamente até a parte espiritual.

Diaconisa Sênior Sookhee Kim (61 anos de idade, 18ª Paróquia)

“Estou completamente curado 

da minha unha encravada.”



“Mas ele foi ferido por causa das nossas transgressões, 
e moído por causa das nossas iniquidades; 

o castigo que nos traz a paz estava sobre ele, 
e pelas suas pisaduras fomos sarados” (Isaías 53:5).Pastor Principal Dr. Jaerock Lee

A Mensagem da Cruz (15)

Jesus sofreu na crucificação pela providência de 
Deus, que queria salvar a humanidade já que ela havia 
se tornado pecadora. Então, qual é o significado na 
providência de Jesus ter sido pregado pelos pés e pelas 
mãos?

1. A Razão pela Qual Jesus Foi Pregado pelos Pés 
e pelas Mãos

A maioria das formas de execução acaba em um 
período relativamente curto sem levar muita dor 
ao corpo. Entretanto, a crucificação inf lige uma dor 
excruciante por muito tempo. Quando as mãos e os 
pés da pessoa são pregados na cruz de madeira e ela 
é levantada de forma a ficar perpendicular ao chão, 
todo o peso do corpo vai para baixo e a dor sentida é 
multiplicada nos pontos em que os pregos estão. Além 
disso, uma vez que os executores evitam pregar as 
partes vitais do corpo, a pessoa sangra continuamente 
e fi ca sujeita a dor e sofrimento até seu último suspiro.

Por que razão Jesus precisou ser pregada pelos pés 
e as mãos? Foi para redimir o homem de todos os 
pecados já cometidos e ainda a serem cometidos com 
os pés e com as mãos.

Marcos 9:43-45 diz, “E, se a tua mão te escandalizar, 
corta-a; melhor é para ti entrares na vida eterna 
aleijado do que, tendo duas mãos, ires para o inferno, 
para o fogo que nunca se apaga, onde o seu bicho não 
morre. E, se o teu pé te escandalizar, corta-o; melhor é 
para ti entrares coxo na vida eterna do que, tendo dois 
pés, seres jogado no inferno. ” Jesus, sem nunca ter 
pecado, nos redimiu dos pecados que cometemos com 
as nossas mãos e pés ao ser pregado pelas mãos e pés e 
sangrar até a morte.

Portanto, todo aquele que aceita Jesus como seu 
Salvador pode receber perdão sem precisar cortar seus 
pés e mãos quando se arrepende, e pode até mesmo 
se livrar de todos os pecados pelo poder do Espírito 
Santo. A fim de perdoar-nos dos nossos pecados e 

impedir que fôssemos para o fogo do Inferno, Jesus Se 
submeteu ao brutal sofrimento da cruz.

Ainda assim, dentre aqueles que professam sua fé 
em Cristo e dizem ter se arrependido de seus pecados, 
muitos ainda vivem no meio do pecado. 1 João 1:6 nos 
diz, “Se dissermos que temos comunhão com ele, e 
andarmos nas trevas, mentimos, e não praticamos a 
verdade. ” Se você verdadeiramente crê que Jesus foi 
pregado na cruz pelas mãos e os pés e sofreu ali por 
causa dos seus pecados, não poderia pecar nunca mais.

2. Ande na Luz para Ser Libertado da Maldição da 
Lei

Jesus, sem nunca ter pecado, foi amaldiçoado no 
nosso lugar ao morrer na cruz, e nós que cremos nisso 
fomos perdoados de todos os nossos pecados e libertos 
da maldição da lei. Aqueles que creem e, portanto, 
aceitaram Jesus como seu Salvador foram libertados 
de doenças, enfermidades, pobreza e todo tipo de 
desastre.

Sendo assim, os filhos de Deus, que aceitaram o 
Senhor e vivem de acordo com a Palavra de Deus, 
sempre estão debaixo da Sua proteção. Se as provações 
e sofrimentos aparecem no seu caminho mesmo 
enquanto v ivem pela Palavra de Deus, são para 
abençoá-los. Tiago 1:12 diz, “Feliz é o homem que 
persevera na provação, porque depois de ser aprovado 
receberá a coroa da vida que Deus prometeu aos que 
o amam. ” Como dito, vencer tentações com ações de 
graças traz bênçãos no espiritual e na natureza.

O que você deve fazer se provações e sofrimentos 
aparecerem no seu caminho porque você deixou 
de viver pela Palavra de Deus? Está na hora de se 
arrepender rapidamente e se converter dos caminhos 
do passado. Depois que você destruir o muro de 
pecados e orar pela fé, as provações e os sofrimentos 
não terão outra escolha senão deixá-lo. E há também 
situações em que você tem dificuldades não porque 

A Razão de Jesus 
ter Sido Pregado Pelas 

Mãos e Pés
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pecou, mas por causa de incidentes. Mesmo assim, 
Deus fará Sua obra de acordo com a sua fé se você 
confi ar Nele. Portanto, por Jesus ter sido amaldiçoado 
na cruz, qualquer pessoa pode ter seus pecados 
perdoados pela fé e ser libertada da maldição da lei.

Isso significa que a nossa confissão, “Senhor, eu 
creio! ” Nos garantirá perdão incondicional? Como a 
Bíblia nos diz em 1 João 1:7, “se, porém, andamos na 
luz, como ele está na luz, temos comunhão uns com os 
outros, e o sangue de Jesus, seu Filho, nos purifi ca de 
todo pecado”, o perdão de pecados está condicionado 
a ‘andarmos na luz’. Em nenhum lugar da Bíblia 
lemos que continuamos recebendo a salvação mesmo 
pecando.

Jesus também nos diz em Mateus 7:21, “Nem todos 
aqueles que diz a Mim, ‘Senhor, Senhor, ’ entrará no 
reino dos céus, mas aquele que faz a vontade do Meu 
Pai que está no céu. ” Portanto, o perdão é a perfeita 
salvação que nos foi dado somente quando aceitamos 
Jesus como nossos Salvador, nos arrependemos dos 
nossos pecados, lutamos para nunca mais pecar, e 
andamos na Luz.

3. Os Relatór ios Bíblicos sobre diferentes 
Palavras de Dois Ladroes

Quando Jesus foi crucificado, muitas pessoas se 
reuniram ao Seu redor para insultá-Lo e zombar 
Dele. Em ambos os Seus lados, havia um ladrão sendo 
também crucificado. Sobre eles, lemos em Mateus 
27:44, “Igualmente o insultavam os ladrões que 
haviam sido crucificados com ele. ” Depois, em Lucas 
23:39-43 lemos que um dos ladrões estava “lançando 
insultos” a Jesus e o outro “repreendeu” o primeiro.

Como essa diferença nos relatos pode ser explicada? 
Isso foi parte da obra de Deus para que os leitores das 
gerações vindouras pudessem ter uma imagem mais 
vívida do evento. Imagine em sua mente: três cruzes 
em cima do monte Gólgota, uma grande multidão 
reunida para testemunhar as execuções que estavam 
para acontecer. Havia soldados romanos tentando 
afastar a multidão para evitar uma invasão de mais 
curiosos chegando com lanças e escudos.

Sob circunstâncias tão desordeiras, uma pessoa 
que estava ao lado de um dos ladrões conseguiu ouvir 
claramente o que ele dizia, mas não tão claramente 
o que o outro ladrão falava. Em outras palavras, a 

repreensão que o ladrão que tinha se arrependido fez 
ao outro ladrão que insultava Jesus pode soar como se 
o ladrão arrependido estivesse repreendendo Jesus. 
Contudo, as pessoas ao lado do ladrão arrependido 
puderam ouvir claramente as palavras dos dois ladrões 
e de Jesus e fizeram um registro mais apurado do 
ocorrido.

Obviamente, o Deus Todo Poderoso podia revelar 
a quem estava escrevendo a Bíblia todo detalhe que 
tinha acontecido. No entanto, ao permitir que haja 
tais diferenças, Deus possibilitou que as pessoas que 
lessem a Bíblia pela inspiração do Espírito Santo 
tivessem uma imagem vívida da crucifi cação de Jesus 
que pode ser comparada a se assistir a um fi lme em um 
telão dentro de um cinema bem equipado.

Sendo assim, quando nos deparamos com partes 
da Bíblia que não concordam com nossas formas 
de pensar, em vez de julgá-las com pensamentos e 
padrões carnais, devemos primeiro entender seu 
significado espiritual com a inspiração do Espírito 
Santo.

Queridos irmãos e irmãs em Cristo, agora que vocês 
aprenderam a razão pela qual Jesus foi pregado pelos 
pés e pelas mãos, vocês devem receber o perdão 
de seus pecados crendo nisso. Oro, em nome do 
Senhor, para que suas mãos e pés sejam abençoados 
mensageiros que espalham o amor do nosso Salvador 
e para que vocês venham a entender a Palavra de Deus 
pela inspiração do Espírito Santo, desfrutando da 
autoridade e das bênçãos das quais têm direito como 
fi lhos de Deus.
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1. A Igreja Central Manmin acredita que a Bíblia é a perfeita 

Palavra de Deus.

2. A Igreja Central Manmin acredita na unidade e na obra da 

Trindade: Deus Pai, Deus Filho, e Deus Espírito Santo.

3. A Igreja Central Manmin acredita que somos perdoados de 

nossos pecados somente pelo sangue remidor de Jesus Cristo. 

4. A Ig re j a Cen t ra l Manmin ac red i t a na r e s su r re i ção e 

anscenção de Jesus Cristo, na Sua volta, no Milênio, e no céu 

eterno.

5. Os membros da Igreja Central Manmin confessam sua fé 

através do “Credo dos Apóstolos” toda vez que se reúnem e 

crêem em todo o seu conteúdo. 

Confissão de Fé

 “(Dios) Ele mesmo é quem dá a todos a vida, a respiração e todas as coisas” (Atos 17:25)
“E em nenhum outro há salvação, porque também debaixo do céu nenhum outro nome há, 

dado entre os homens, pelo qual devamos ser salvos.” (Atos 4:12)

e  orna  Manmin  Nº 125  26 de fevereiro de 20234



e  orna  Manmin  Nº 125  26 de fevereiro de 20235
História em destaque

Qual é a razão pela qual Deus criou os céus 
no princípio e o homem à Sua imagem? É 
ganhar filhos verdadeiros que podem dar e 
receber amor de Deus para sempre.
Qual é a razão pela qual Deus perdoa 
todos os que crêem em Jesus Cristo para 
que possam ser salvos e alcançar o reino 
dos céus, e lhes dá o dom do Espírito 
Santo, o Consolador? É para ajudá-los a 
se tornarem verdadeiros filhos que dão à 
luz o espírito através do Espírito Santo e 
alcançam o coração do espírito para que 
possam tomar à força a Nova Jerusalém, o 
lugar mais glorioso do Céu.

Se você tem um pensamento 
fácil, ‘posso alcançar o coração do 
espírito algum dia’, isso significa 
que você não tem um senso claro 
de propósito. Somente com um 
claro senso de propósito, você 
pode mudar sua vida.

Somente quando você tiver um 
motivo claro, como o motivo pelo 
qual você ama a Deus e o motivo 
pelo qual deve entrar na Nova 
Jerusalém, seu senso de propósito 
o levará a tomar uma decisão. 
Quanto mais profundamente 
você for despertado para o amor 
que recebeu do Senhor, mais 
claro será o seu propósito de 
se tornar o fruto desse amor 
rapidamente para que possa 
fazer uma mudança em um curto 
período de tempo.

A q u e l e s  q u e  e s t ã o 
determinados a um objetivo 
podem deixar as coisas que 
consideram mais preciosas 
(Marcos 10:29-30). Se você 
ainda ama o mundo e não joga 
fora seu orgulho e se apega 
a si mesmo, você não está 
tomando o reino dos céus à 
força.

Somente quando você pode 
deixar até mesmo as coisas 
mais difíceis de deixar, você 
pode orar com a ajuda do 
Espírito Santo e você terá o 
desejo de ler a Palavra de Deus 
e viver pela Palavra. Desta 
forma, quando o desejo de 
fazer algo nas obras do Espírito 
Santo, você pode obedecer e 
maximizar a efi ciência.

Se você praticar a Palavra de 
Deus verdadeiramente com o 
coração, poderá produzir o fruto 
do espírito. Se a obediência vem 
do coração, você pode alcançar a 
mudança espiritual porque a faz 
sem mudança. Neste momento, é 
importante agir de forma imutável.

E n t ã o ,  s e  v o c ê  c o n t i n u a r 
praticando a Palavra sem perder 
nenhuma delas para tirar o atributo 
de mudar de ideia, cada uma de 
suas ações será acumulada e você 
poderá praticar a Palavra sem 
mudança.

Se você tiver um senso claro de 
propósito e seguir em frente sem 
mudanças, mesmo deixando o 
mais difícil de sair, sua resolução 
se tornará realidade e dará frutos 
perfeitos.

Você está determinando 
para atingir seu objetivo?

Você deve ter
um sentido claro de propósito.

Você está pegando
Nova Jerusalém pela força?

Você tem que obedecer
na obra do Espírito Santo.

Tornar-se
os verdadeiros filhos de Deus,

é importante praticar
a Palavra sem mudança.

o lugar mais glorioso do Céu!
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No início de 2022, tomei a vacina 
contra a COVID. Naquela noite, não 
consegui dormir direito por causa de 
dores nas pernas e nos pés. Na manhã 
seguinte, quando acordei, meu pé direito 
doía tanto que não conseguia fi car de pé 
direito.

Era difícil andar sem bengala. Além 
disso, eu não conseguia mexer bem o 
polegar, não tinha forças para comer e 
minhas costas também doíam.

Quando fui examinado no hospital, 
era 'artrite do dedo' e 'fascite plantar' e 
'espasmo muscular' devido aos efeitos 
colaterais da vacina. De acordo com 
a prescrição médica, fiz fisioterapia e 
remédio para aliviar a dor, mas não 
tomei o remédio.

Em vez disso, orei fervorosamente pela 
cura divina. Mas, como não consegui 
obter respostas por meio da reunião 
de cura divina em janeiro e março, por 
duas vezes, desanimei. No entanto, 
por meio do sermão, a graça de Deus 
começou a vir sobre mim.

A s  pa le s t r a s  d a  Pa stor a  S ên ior 
Interina Dra. Soojin Lee sobre o livro 
de Jó foram como a água da vida que 
perfurou o meu coração e lavou meus 
olhos espirituais.

Dessa forma, por meio dos sermões, 
descobri a mim mesmo que antes não 
conhecia e dizia repetidamente: “Eu 
sou Jó. Eu era amigo de Jó. Fui eu 
que interpretei mal e reclamei do bom 
Deus e sofri”. Quanto mais ouvia os 
sermões, mais me enchia de lágrimas e 
arrependimento, e ficava grato por ela 
ter me ajudado a perceber o mal oculto.

Ouvi as palestras sobre Jó repetidas 
vezes e lavei meu coração. Então, depois 
de receber a oração por meio da reunião 
de cura divina em maio, minha condição 
me l hor ou  mu ito.  Pa s s e i  a  p o de r 
andar sem bengala e a dor diminuiu 

significativamente. Após o Retiro de 
Verão Manmin em agosto, melhorei 
e pude fazer tarefas domést icas e 
escolares. Sou professora de uma escola 
perto de Bogotá, capital da Colômbia.

Acima de tudo, sou grato pelo fato 
de ter crescido espir itualmente ao 
descobrir meus males sombrios por 
meio da Palavra de Deus.

Por meio dos ser mões em v ídeo 
do Pastor Sênior Dr. Jaerock Lee, 
intitulados 'Voz e Orientação do Espírito 
Santo', pude descobrir e me livrar dos 
pensamentos carnais que me impediam 
de ser completamente curado.

Finalmente, no dia 30 de setembro, 
depois  de  receber  a  oraç ão pelos 
enfermos na reunião de cura divina, 
fiquei completamente curado. A artrite 
do meu polegar foi curada e posso mover 
meus dedos livremente, então posso 
fazer qualquer coisa, plantar e as dores 
nas costas também foram totalmente 
curadas. Aleluia!

Agora que os pensamentos carnais 
desapareceram da minha vida de cada 
dia, meu tom e expressão mudaram. 
Vendo minha mudança no Senhor, meus 
alunos também melhoraram suas notas 
e comportamento, e outros professores 
têm inveja de mim.

A fé da minha filha também cresceu 
e ela sente o amor ilimitado de Deus, 
então toda a família está feliz. Tendo 
sido criado pelo precioso evangelho 
da santidade, sou grato em qualquer 
situação e estou sempre em paz quando 
participo da reunião de oração de Daniel 
e oro todos os dias.

Q uero e spa l ha r  o  eva ngel ho d a 
s a n t i d a d e  p a r a  m u i t a s  a l m a s  e 
compartilhar as bênçãos que Deus me 
deu. Dou toda graça e glória ao Deus 
Triúno que me guia com a Palavra da 
vida e o poder do Espírito Santo.

Maria Lelis Pava Cortes (64 anos de idade, Igreja Manmin Colômbia)

iro dede 
lhororei 
cas e 

 escolola 
mbia.

o fatoto 
nte aoao 

s popor 

v ídedeo 
 Leeee, 

spíritito 

“Como a Palavra de Deus mudou 

minha vida, doenças como artrite 

e fascite plantar foram curadas!”




